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ACTA 20- 2023 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

 3 

LUNES TRES DE ABRIL DEL DOS MIL VEINTITRES A LAS DIECISIETE HORAS EN 4 

EL SALON DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS. – 5 

 6 

ASISTENCIA. – 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES:  9 

 10 

REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Juan Diego González Picado 11 

(Presidente Municipal), Ashley Tatiana Brenes Alvarado (Vicepresidente Municipal), 12 

Evaristo Arce Hernández, Luis Fernando Porras Vargas, Alexander Vargas Porras, 13 

Diana María Corrales Morales, Luis Fernando Solís Sauma, José Pablo Rodríguez 14 

Rodríguez, Isabel Rodríguez Vargas. -- 15 

 16 

REGIDORES SUPLENTES, SEÑORES (AS): Magally Herrera Cuadra, Álvaro Ignacio 17 

Esquivel Castro, Marianela Murillo Vargas, Keilor Chavarría Peñaranda, Diego 18 

Armando Chiroldes López, María Luisa Arce Murillo, Luis Diego Bolaños Vargas. -- 19 

 20 

SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Hilda María Sandoval Galera, Xinia 21 

María Gamboa Santamaría, María Mayela Rojas Alvarado, Leticia Campos Guzmán, 22 

Margarita Herrera Quesada, Thais Chavarría Aguilar, Anadis Huertas Méndez, Laura 23 

Araya Vásquez, Eladio Rojas Soto, Isabel Cristina Chaverri Hidalgo, Carlos Chacón 24 

Obando, Yania Esquivel Molina, Omer Salas Vargas.- 25 

 26 

SÍNDICOS SUPLENTES, SEÑORES (AS): Victor Hugo Gamboa Brenes, Wilson 27 

Manuel Román López, Juan Pablo Gamboa Miranda, Marino Carvajal Villalobos, 28 

Maikol Andrés Soto Calderón,  Anayanzy Hidalgo Jiménez, Isabel Cristina Chaverri 29 

Hidalgo, Maybell Morales Ulate. -- 30 

ALCALDESA MUNICIPAL .: Karol Cristina Salas Vargas. – 31 

SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL: Ana Patricia Solís Rojas. - 32 

ASISTENTES POR INVITACIÓN: ***NO*** 33 

 

 

MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS, 
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

APDO 13-4.400 CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS 
TEL. 24-01-09-15 / 24-01-09-16 FAX 24-01-09-75 
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VISITANTES: Miembros de Juntas Administrativas y de Educación. - 1 

MIEMBROS AUSENTES (SIN EXCUSA): Vanessa Ugalde Quirós, Javier Campos 2 

Campos, Aurelio Valenciano Alpizar, Hansel Gerardo Araya Jara, Hellen María Chaves 3 

Zamora. – 4 

 5 

MIEMBROS AUSENTES (CON EXCUSA): Yuseth Bolaños Esquivel (incapacidad).- 6 

 7 

ARTICULO I. 8 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. - 9 

 10 

El Presidente Municipal, Juan Diego González Picado, procede a dar lectura al orden 11 

del día, el cual se detalla a continuación: 12 

 13 

1. COMPROBACION DEL QUÓRUM. – 14 

 15 

2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. – 16 

 17 

3. ORACIÓN. –  18 

 19 

4. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS N°16 Y N°17 DEL 2023. _ 20 

 21 

5. LECTURA Y APROBACIÓN DE PERMISOS PROVISIONALES DE LICOR. – 22 

 23 

6. NOMBRAMIENTO DE MIEMBROS DE JUNTAS ADMINISTRATIVAS Y DE 24 

EDUCACIÓN.– 25 

 26 

7. JURAMENTACIÓN DE MIEMBROS DE JUNTAS ADMINISTRATIVAS Y DE 27 

EDUCACIÓN. – 28 

 29 

8. LECTURA, ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL INFORME DE 30 

CORRESPONDENCIA. – 31 

 32 
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9. ATENCIÓN AL OFICIO MSC-AM-0574-2023 EMITIDO POR LA ALCALDÍA 1 

MUNICIPAL.- 2 

 3 

Asunto:  4 

 5 

Recepción de camino público destinado a Delegación Cantonal de la Fuerza 6 

Pública. 7 

 8 

10. ASUNTOS DE LA ALCALDÍA.- 9 

 10 

11. NOMBRAMIENTOS EN COMISIÓN. – 11 

 12 

12. INFORMES DE COMISION. – 13 

 14 

13. MOCIONES. – 15 

 16 

SE ACUERDA: aprobar el orden del día tal y como fue presentado. Votación 17 

unánime. – 18 

 19 

ARTÍCULO II. 20 

ORACIÓN. - 21 

 22 

La señora Leticia Campos Guzmán, Síndica Propietaria del Distrito de Aguas Zarcas, 23 

dirige la oración. – 24 

 25 

ARTÍCULO III. 26 

LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS N°16 Y N°17 DEL 2023.- 27 

 28 

 Acta N°16 del 2023. – 29 

El Presidente Municipal, Juan Diego González Picado, presenta para su análisis y 30 

aprobación el Acta N°16-2023, al no haberse presentado ningún comentario u 31 

objeción con respecto al Acta N°16-2023, somete a votación la misma y se da por 32 

aprobada. Votación unánime. – 33 
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 Acta N°17 del 2023. – 1 

El Presidente Municipal, Juan Diego González Picado, presenta para su análisis y 2 

aprobación el Acta N°17-2023, al no haberse presentado ningún comentario u 3 

objeción con respecto al Acta N°17-2023, somete a votación la misma y se da por 4 

aprobada. Votación unánime. – 5 

 6 

ARTÍCULO IV. 7 

LECTURA Y APROBACIÓN DE PERMISOS PROVISIONALES DE LICOR. – 8 

 9 

 A petición de la Asociación que a continuación se detalla: 10 

 11 

 ASOCIACIÓN DE DESARROLLO INTEGRAL SAN MARCOS DE CUTRIS, 12 

SOLICITA TRES PERMISOS PROVISIONALES DE LICOR PARA REALIZAR 13 

FIESTAS CÍVICAS A EFECTUARSE LOS DIAS 14, 15, 16 Y 17 DE ABRIL DEL 14 

2023.  CABE SEÑALAR QUE DICHOS PERMISOS SE UBICARAN DOS EN 15 

EL SALÓN COMUNAL Y UNA A UN COSTADO DEL SALÓN COMUNAL DE 16 

DICHA LOCALIDAD. 17 

 18 

ACUERDO N°01.- 19 

 20 

Conceder PERMISOS PROVISIONALES DE LICOR para las actividades que 21 

realizarán las Asociaciones anteriormente descritas. Lo anterior en el entendido 22 

de que deberán cumplir con todos los requisitos establecidos.  Se les informa que 23 

queda totalmente prohibida la venta de licor en Centros Recreativos y Centros de 24 

Educación, así como que no se puedan vender, ni subarrendar estos permisos a 25 

terceras personas y que en estas actividades no se realicen actos que vayan 26 

contra la moral. Además, se faculta a la Administración Municipal para que en el 27 

momento en que infrinjan la Ley de Licores y su Reglamento, se les suspenda el 28 

Permiso Provisional de Licor en el acto, debiéndose dar un estricto acatamiento 29 

del artículo 17 de la Ley anteriormente indicada, el cual señala que los lugares 30 

donde se van a utilizar los permisos provisionales de licor no podrán tener 31 

comunicación visual con el medio ambiente externo, debiendo tener medidas de 32 

salubridad propias y adecuadas. Queda entendido que dichos permisos se otorgan 33 
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porque cuentan con todos los requisitos y con base en el Artículo 34 del 1 

Reglamento a la Ley N.9047 Regulación y comercialización de bebidas con 2 

contenido alcohólico de la Municipalidad de San Carlos, se autoriza la exoneración 3 

del pago por concepto de derechos de la licencia temporal de licor otorgada a favor 4 

de las Asociaciones de Desarrollo Integral. Votación unánime. ACUERDO 5 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. – 6 

 7 

ARTÍCULO V. 8 

LECTURA Y APROBACIÓN DE JUNTAS ADMINISTRATIVAS Y DE EDUCACIÓN. - 9 

 10 

 LECTURA Y APROBACIÓN DE JUNTAS ADMINISTRATIVAS Y DE 11 

EDUCACIÓN. – 12 

A petición de los directores de las Escuelas y Colegios que a continuación se 13 

detallan, quienes cuenta con el visto bueno de sus Supervisores, así como del 14 

Concejo de Distrito   del lugar, se nombran a los nuevos integrantes de las Juntas 15 

de Educación y Administrativas que se detallan a continuación: 16 

 17 

ESCUELA SANTA ROSA – LA PALMERA. -  18 

 19 

 Jenny Patricia Ramírez Torres………………cédula ……………207630909 20 

 21 

ESCUELA SANTA RITA - FLORENCIA. -  22 

 23 

 Allan Alberto Espinoza Angulo………………cédula ……………110710172 24 

CC: Allan Alberto Angulo Soto 25 

 26 

ACUERDO N° 02.- 27 

 28 

Aprobar a los nuevos integrantes de las Juntas de Administrativas y de Educación 29 

anteriormente descritas. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 30 

APROBADO. - 31 

 32 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 33 
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ARTÍCULO VI. 1 

JURAMENTACIÓN DE MIEMBROS DE JUNTAS ADMINISTRATIVAS Y DE 2 

EDUCACIÓN. 3 

 4 

El señor Presidente Municipal continúa con el orden del día, en razón de que no se 5 

presentaron a esta sesión miembros de Juntas Administrativas y de Educación para 6 

ser juramentados por el Concejo Municipal. 7 

 8 

ARTÍCULO VII. 9 

LECTURA, ANÁLISIS Y APROBACIÓN DE INFORME DE 10 

CORRESPONDENCIA. – 11 

 12 

Se recibe informe de correspondencia MSCCM-CMEC-014-2023, el cual se detalla a 13 

continuación: 14 

 15 

31 de marzo 2023 16 

 17 

Al ser las 14:00 horas con la presencia de los Regidores: Juan Diego González Picado 18 

y Ashley Brenes Alvarado. 19 

 20 

Se inicia sesión: 21 

 22 

Artículo 1. Se recibe oficio ADIFORT-096-2023 de la Asociación de Desarrollo Integral 23 

de La Fortuna solicitando se asigne presupuesto para que el distrito de La Fortuna 24 

pueda contar con policía municipal. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 25 

ACORDAR: Solicitar a la administración municipal que valore la viabilidad 26 

técnica, financiera y legal de establecer policía municipal destinada 27 

exclusivamente al distrito de La Fortuna y remita dichos análisis al Concejo 28 

Municipal. 29 

 30 

Artículo 2. Se recibe documento sin número del Comité de Seguridad Comunitaria de 31 

La Marina solicitando que se incluya a esta comunidad en el proyecto de cámaras de 32 

vigilancia. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Trasladar a la 33 
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administración municipal para que, si está dentro de las posibilidades legales, 1 

técnicas y financieras se atienda la solicitud del Comité de Seguridad 2 

Comunitaria de La Marina. 3 

 4 

Artículo 3. Se recibe documento sin número de la Fundación Líderes Globales 5 

invitando al Encuentro Internacional de Gobiernos Locales y Estatales en Colombia 6 

del 24 al 30 de abril de 2023. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 7 

ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 8 

 9 

Artículo 4. Se recibe oficio DSC-51-2023 del Instituto Tecnológico Sede San Carlos 10 

solicitando audiencia en el Concejo Municipal para presentar el Laboratorio de 11 

Innovación y Desarrollo. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: 12 

Otorgar audiencia al Instituto Tecnológico de Costa Rica en la sesión ordinaria 13 

del lunes 17 de abril, tema a tratar: Laboratorio de Innovación y Desarrollo. 14 

 15 

Artículo 5. Se recibe oficio AL-CPEDIS-0438-2022 de la Asamblea Legislativa 16 

remitiendo consulta al expediente 23 759 “LEY PARA LA PROMOCIÓN DE LA 17 

INCLUSIÓN Y ACCESIBILIDAD DEPORTIVA Y RECREATIVA PARA PERSONAS 18 

CON DISCAPACIDAD,”. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: 19 

Dar por visto y tomar nota. 20 

 21 

Artículo 6. Se recibe oficio 03 CCPJ-SC-2023 del Comité Cantonal de la Persona 22 

Joven remitiendo acta 03-2023. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 23 

ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 24 

 25 

Artículo 7. Se recibe documento sin número del Comité Cantonal de la Persona Joven 26 

remitiendo Plan Anual de Trabajo 2023. SE RECOMIENDA AL CONCEJO 27 

MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 28 

 29 

Artículo 8. Se recibe oficio AL-CE23167- 0081-2023 de la Asamblea Legislativa 30 

remitiendo consulta al expediente 23 436 “LEY DE TRANSFORMACIÓN DEL 31 

INSTITUTO MIXTO DE AYUDA SOCIAL EN EL INSTITUTO DE DESARROLLO 32 

HUMANO E INCLUSIÓN SOCIAL”. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 33 
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ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 1 

 2 

Artículo 9. Se recibe oficio AL-CPAJUR-2926-2023 de la Asamblea Legislativa 3 

remitiendo consulta al expediente 23 449 “LEY DE PROMOCIÓN DE DENUNCIAS Y 4 

PROTECCIÓN DE LAS PERSONAS DENUNCIANTES Y TESTIGOS DE ACTOS DE 5 

CORRUPCIÓN CONTRA REPRESALIAS LABORALES”. SE RECOMIENDA AL 6 

CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 7 

 8 

Artículo 10. Se recibe oficio OF-RALL-170306-2023 de Residencial Altos de La 9 

Llanada solicitando modificación a nota de aprobación de obras de Alcantarillado 10 

Sanitario, pluvial y señalización. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 11 

ACORDAR: Trasladar a la Comisión Permanente de Obras Públicas para su 12 

análisis y recomendación. 13 

 14 

Artículo 11. Se recibe oficio CH-375-2023 de Constructora Herrera planteando 15 

reclamo de intereses por atraso en el pago de reajuste de facturas, contrataciones de 16 

obra pública y de servicios. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 17 

ACORDAR: Solicitar a la administración municipal que en el plazo de ley 18 

responda el oficio de Constructora Herrera y remita copia al Concejo Municipal. 19 

Artículo 12. Se recibe oficio MSC-AM-0501-2023 de la administración municipal 20 

remitiendo solicitud de exoneración de antejardín. SE RECOMIENDA AL CONCEJO 21 

MUNICIPAL ACORDAR: Aprobar la exoneración de antejardín de Rose Mary 22 

Arias Carranza, cédula 1-0598-0963, plano A-335417-1996 ubicado en Ciudad 23 

Quesada. 24 

 25 

Artículo 13. Se recibe oficio MSCAM-ALCM-0022-2023 de la asesoría legal del 26 

Concejo Municipal dirigido a la Dirección de Servicios Jurídicos solicitando información 27 

de convenios vigentes sobre las canchas de tenis. SE RECOMIENDA AL CONCEJO 28 

MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 29 

 30 

Artículo 14. Se recibe oficio MSCAM-ALCM-0021-2023 de la asesoría legal del 31 

Concejo Municipal dirigido al Comité Cantonal de Deportes y Recreación solicitando 32 

información de convenios vigentes sobre las canchas de tenis. SE RECOMIENDA AL 33 
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CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 1 

 2 

Artículo 15. Se recibe documento sin número de oficio Grupo Ochenta y Siete 3 

solicitando aceptación de terreno destinado a calle pública. SE RECOMIENDA AL 4 

CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Trasladar a la administración municipal para 5 

su debido trámite. 6 

 7 

Artículo 16. Se recibe oficio AL-CPASOC-0866-2023 de la Asamblea Legislativa 8 

remitiendo consulta al expediente 23 424 “LEY ORGÁNICA DEL MINISTERIO DEL 9 

DEPORTE Y LA RECREACIÓN”. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL 10 

ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 11 

 12 

Artículo 17. Se recibe oficio AL-CPAJUR-2932-2023 de la Asamblea Legislativa 13 

remitiendo consulta al expediente 22 725 “ADICIÓN DE UN PÁRRAFO FINAL AL 14 

ARTÍCULO 3 DE LA LEY CONTRA LA CORRUPCIÓN Y EL ENRIQUECIMIENTO 15 

ILÍCITO EN LA FUNCIÓN PÚBLICA, N.º 8422, DE 6 DE OCTUBRE DE 2004, Y SUS 16 

REFORMAS. LEY PARA PREVENIR EL CLIENTELISMO POLÍTICO”. SE 17 

RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 18 

 19 

Artículo 18. Se recibe oficio AL-CPEDIS-0442-2023 de la Asamblea Legislativa 20 

remitiendo consulta al expediente 23 545 “REFORMA AL ARTÍCULO 14 BIS, ADICIÓN 21 

DE UN INCISO G) DEL ARTÍCULO 24 Y REFORMA AL ARTÍCULO 49 DEL CÓDIGO 22 

MUNICIPAL PARA EL FORTALECIMIENTO DE LAS COMISIONES MUNICIPALES 23 

DE DISCAPACIDAD Y ADULTO MAYOR”. SE RECOMIENDA AL CONCEJO 24 

MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar nota. 25 

 26 

Artículo 19. Se recibe oficio 52-2023 de la ADI Aguas Zarcas dirigido a la Sección de 27 

Patentes solicitando aclaración con respecto al oficio MSCAM-H-AT-PAT-137-2023. 28 

SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Dar por visto y tomar 29 

nota. 30 

 31 

Artículo 20. Se recibe oficio AL-CPAJUR-2936-2023 de la Asamblea Legislativa 32 

remitiendo consulta al expediente 23 379 “LEY DE CREACIÓN DE UNA TASA PARA 33 
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LA MEJORA EN LA EFICIENCIA DE LA GESTIÓN DE LOS PROCESOS DE COBRO 1 

JUDICIAL”. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Dar por 2 

visto y tomar nota. 3 

 4 

Artículo 21. Se recibe oficio GAJ-08-2023-0389 (887) del CONAVI comunicando que 5 

las obras de iluminación de la ruta 35 tramo denominado Punta Norte no le 6 

corresponden a dicha institución, sino a Coopelesca. SE RECOMIENDA AL 7 

CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: Trasladar a la Asociación Pro Carretera y a la 8 

Cooperativa de Electrificación Rural de San Carlos (COOPELESCA RL) para su 9 

conocimiento y atención. 10 

 11 

Artículo 22. Se recibe oficio SM-141-2023 del Concejo Municipal de Acosta 12 

manifestando su oposición a la decisión de la CCSS de suspender la construcción de 13 

obra pública de salud. SE RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL ACORDAR: 14 

Dar por visto y tomar nota. 15 

 16 

Termina 15:00 horas 17 

 18 

El señor Juan Diego González Picado, Presidente Municipal, al no haber comentarios 19 

u objeciones con respecto al informe presentado, lo da por suficientemente discutido 20 

y somete a votación las recomendaciones de acuerdo que se plantean en el mismo, 21 

quedando la votación de todos los puntos del informe votación unánime y en firme. 22 

 23 

ACUERDO N° 03.- 24 

 25 

Con base en el oficio ADIFORT-096-2023 de la Asociación de Desarrollo Integral de 26 

La Fortuna solicitando se asigne presupuesto para que el distrito de La Fortuna pueda 27 

contar con Policía Municipal, se determina, solicitar a la Administración Municipal que 28 

valore la viabilidad técnica, financiera y legal de establecer Policía Municipal destinada 29 

exclusivamente al distrito de La Fortuna y remita dichos análisis al Concejo Municipal. 30 

Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. – 31 

 32 

ACUERDO N° 04.- 33 
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Trasladar a la Administración Municipal documento sin número de consecutivo del 1 

Comité de Seguridad Comunitaria de La Marina, solicitando que se incluya a esta 2 

comunidad en el Proyecto de Cámaras de Vigilancia, para que, si está dentro de las 3 

posibilidades legales, técnicas y financieras se atienda la solicitud del Comité de 4 

Seguridad Comunitaria de La Marina. Votación unánime. ACUERDO 5 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 6 

 7 

ACUERDO N° 05.- 8 

 9 

Dar por visto y tomar nota del documento sin número de consecutivo de la Fundación 10 

Líderes Globales invitando al Encuentro Internacional de Gobiernos Locales y 11 

Estatales en Colombia del 24 al 30 de abril de 2023. Votación unánime. ACUERDO 12 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 13 

 14 

ACUERDO N° 06.- 15 

 16 

Con base en el oficio DSC-51-2023 del Instituto Tecnológico Sede San Carlos 17 

solicitando audiencia en el Concejo Municipal para presentar el Laboratorio de 18 

Innovación y Desarrollo, se determina, otorgar audiencia al Instituto Tecnológico de 19 

Costa Rica en la Sesión Ordinaria del lunes 17 de abril 2023, tema a tratar: Laboratorio 20 

de Innovación y Desarrollo. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 21 

APROBADO. – 22 

 23 

ACUERDO N° 07.- 24 

 25 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPEDIS-0438-2022 de la Asamblea Legislativa 26 

remitiendo consulta al expediente 22.759 “LEY PARA LA PROMOCIÓN DE LA 27 

INCLUSIÓN Y ACCESIBILIDAD DEPORTIVA Y RECREATIVA PARA PERSONAS 28 

CON DISCAPACIDAD”. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 29 

APROBADO. - 30 

 31 

ACUERDO N° 08.- 32 

 33 
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Dar por visto y tomar nota del oficio 03 CCPJ-SC-2023 del Comité Cantonal de la 1 

Persona Joven remitiendo Acta 03-2023. Votación unánime. ACUERDO 2 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 3 

 4 

ACUERDO N° 09.- 5 

 6 

Dar por visto y tomar nota del documento sin número de consecutivo del Comité 7 

Cantonal de la Persona Joven remitiendo Plan Anual de Trabajo 2023. Votación 8 

unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 9 

 10 

ACUERDO N° 10.- 11 

 12 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CE23167- 0081-2023 de la Asamblea 13 

Legislativa remitiendo consulta al expediente 23.436 “LEY DE TRANSFORMACIÓN 14 

DEL INSTITUTO MIXTO DE AYUDA SOCIAL EN EL INSTITUTO DE DESARROLLO 15 

HUMANO E INCLUSIÓN SOCIAL”. Votación unánime. ACUERDO 16 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 17 

 18 

ACUERDO N° 11.- 19 

 20 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPAJUR-2926-2023 de la Asamblea 21 

Legislativa remitiendo consulta al expediente 23.449 “LEY DE PROMOCIÓN DE 22 

DENUNCIAS Y PROTECCIÓN DE LAS PERSONAS DENUNCIANTES Y TESTIGOS 23 

DE ACTOS DE CORRUPCIÓN CONTRA REPRESALIAS LABORALES”.  Votación 24 

unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 25 

 26 

ACUERDO N° 12.- 27 

 28 

Trasladar a la Comisión Permanente de Obras Públicas para su análisis y 29 

recomendación oficio OF-RALL-170306-2023 de Residencial Altos de La Llanada 30 

solicitando modificación a nota de aprobación de obras de Alcantarillado Sanitario, 31 

pluvial y señalización. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 32 

APROBADO. - 33 
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ACUERDO N° 13.- 1 

 2 

Con base en el oficio CH-375-2023 de Constructora Herrera planteando reclamo de 3 

intereses por atraso en el pago de reajuste de facturas, contrataciones de obra pública 4 

y de servicios, se determina, solicitar a la Administración Municipal que en el plazo de 5 

ley responda el oficio de Constructora Herrera y remita copia al Concejo Municipal. 6 

Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 7 

 8 

ACUERDO N° 14.- 9 

 10 

Con base en los oficios MSC-AM-0501-2023 de la Administración Municipal y MSC-11 

DCU-092-2023 emitido por el señor Erwin Castillo Arauz, jefe del Departamento de 12 

Desarrollo y Control Urbano remitiendo solicitud de exoneración de antejardín, se 13 

determina, aprobar la exoneración de antejardín tramitada por: 14 

 15 

 Rose Mary Arias Carranza, cédula 1-0598-0963, plano A-335417-1996 ubicado 16 

en Ciudad Quesada, 80 metros Este del Gimnasio Siglo XXI, para construcción 17 

de local comercial y apartamento. 18 

Siempre y cuando no se cause perjuicio a los vecinos, destacándose que esta 19 

autorización no significa la aprobación de la construcción del proyecto, ni es un 20 

permiso de construcción, ya que para ello deberán los interesados cumplir con los 21 

requisitos de ley ante las Instituciones competentes para tales efectos. Votación 22 

unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 23 

 24 

ACUERDO N° 15.- 25 

 26 

Dar por visto y tomar nota del oficio MSCAM-ALCM-0022-2023 de la Asesoría Legal 27 

del Concejo Municipal dirigido a la Dirección de Servicios Jurídicos solicitando 28 

información de convenios vigentes sobre las canchas de tenis. Votación unánime. 29 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 30 

 31 

ACUERDO N° 16.- 32 

 33 
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Dar por visto y tomar nota del oficio MSCAM-ALCM-0021-2023 de la Asesoría Legal 1 

del Concejo Municipal dirigido al Comité Cantonal de Deportes y Recreación 2 

solicitando información de convenios vigentes sobre las canchas de tenis. Votación 3 

unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 4 

 5 

ACUERDO N° 17.- 6 

 7 

Trasladar a la Administración Municipal para su debido trámite, documento sin número 8 

de consecutivo de Grupo Ochenta y Siete Sociedad Anónima, solicitando aceptación 9 

de terreno destinado a calle pública, con un área de 6826 m2, según Plano A-8093-10 

2023, Entero #430100027, la cual tiene como finalidad principal la instalación de una 11 

tubería de desfogue a quebrada o vertedero, para la construcción del Hospital por 12 

parte de Caja Costarricense del Seguro Social, en el Distrito de Aguas Zarcas. 13 

Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. - 14 

 15 

ACUERDO N° 18.- 16 

 17 

 18 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPASOC-0866-2023 de la Asamblea 19 

Legislativa remitiendo consulta al expediente 23.424 “LEY ORGÁNICA DEL 20 

MINISTERIO DEL DEPORTE Y LA RECREACIÓN”. Votación unánime. ACUERDO 21 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 22 

 23 

ACUERDO N° 19.- 24 

 25 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPAJUR-2932-2023 de la Asamblea 26 

Legislativa remitiendo consulta al expediente 22.725 “ADICIÓN DE UN PÁRRAFO 27 

FINAL AL ARTÍCULO 3 DE LA LEY CONTRA LA CORRUPCIÓN Y EL 28 

ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO EN LA FUNCIÓN PÚBLICA, N.º 8422, DE 6 DE 29 

OCTUBRE DE 2004, Y SUS REFORMAS. LEY PARA PREVENIR EL CLIENTELISMO 30 

POLÍTICO”. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 31 

 32 

ACUERDO N° 20.- 33 
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Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPEDIS-0442-2023 de la Asamblea Legislativa 1 

remitiendo consulta al expediente 23.545 “REFORMA AL ARTÍCULO 14 BIS, ADICIÓN 2 

DE UN INCISO G) DEL ARTÍCULO 24 Y REFORMA AL ARTÍCULO 49 DEL CÓDIGO 3 

MUNICIPAL PARA EL FORTALECIMIENTO DE LAS COMISIONES MUNICIPALES 4 

DE DISCAPACIDAD Y ADULTO MAYOR”. Votación unánime. ACUERDO 5 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 6 

 7 

ACUERDO N° 21.- 8 

 9 

Dar por visto y tomar nota del oficio 52-2023 de la Asociación de Desarrollo Integral 10 

de Aguas Zarcas dirigido a la Sección de Patentes solicitando aclaración con respecto 11 

al oficio MSCAM-H-AT-PAT-137-2023. Votación unánime. ACUERDO 12 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 13 

 14 

ACUERDO N° 22.- 15 

 16 

Dar por visto y tomar nota del oficio AL-CPAJUR-2936-2023 de la Asamblea 17 

Legislativa remitiendo consulta al expediente 23.379 “LEY DE CREACIÓN DE UNA 18 

TASA PARA LA MEJORA EN LA EFICIENCIA DE LA GESTIÓN DE LOS PROCESOS 19 

DE COBRO JUDICIAL”. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 20 

APROBADO.- 21 

 22 

ACUERDO N° 23.- 23 

 24 

Trasladar a la Asociación Pro Carretera y a la Cooperativa de Electrificación Rural de 25 

San Carlos (COOPELESCA RL) para su conocimiento y atención, oficio GAJ-08-2023-26 

0389 (887) del Consejo Nacional de Vialidad (CONAVI) comunicando que las obras 27 

de iluminación de la ruta 35 tramo denominado Punta Norte no le corresponden a 28 

dicha institución, sino a Coopelesca. Votación unánime. ACUERDO 29 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 30 

 31 

ACUERDO N° 24.- 32 

 33 
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Dar por visto y tomar nota de oficio SM-141-2023 del Concejo Municipal de Acosta 1 

manifestando su oposición a la decisión de la Caja Costarricense del Seguro Social 2 

de suspender la construcción de obra pública de salud. Votación unánime. 3 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 4 

 5 

ARTÍCULO VIII. 6 

ATENCIÓN AL OFICIO MSC-AM-0574-2023 EMITIDO POR LA ALCALDÍA 7 

MUNICIPAL.- 8 

 9 

 Recepción de camino público destinado a Delegación Cantonal de la Fuerza 10 

Pública. 11 

 12 

Se recibe oficio MSC-AM-0574-2023, emitido por la Alcaldía Municipal, el cual se 13 

detalla a continuación: 14 

 15 

Se remite para su análisis y aprobación MSCAM-SJ-0392-2023 emitido por la 16 

Licda. Joice Murillo Delgado, jefatura ai del departamento de Servicios Jurídicos, 17 

donde traslada MSCAM-SJ-0377-2023 del Licda. Wendy Araya Herrera sobre 18 

análisis a la solicitud de aceptación de camino público ubicado en Ciudad 19 

Quesada. 20 

 21 

Se adjunta expediente original AM-2317-2023 conformado por 49 folios. 22 

 23 

Se solicita la dispensa de trámite. 24 

 25 

SE ACUERDA: Brindar la dispensa de trámite solicitada. Votación unánime.- 26 

 27 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, indica: Este oficio se 28 

refiere a la solicitud de declaratoria de camino público, en el camino que está en la 29 

propiedad del Ministerio de Agricultura en Ciudad Quesada, el cual está ubicado unos 30 

metros hacia el Sur del Liceo San Carlos, el interés público que radica en esta solicitud 31 

es porque el Ministerio de Seguridad se encuentra realizando la construcción de 35 32 

proyectos de Delegaciones para Fuerza Pública alrededor del país y de estos 35 33 
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proyectos hay dos destinados para San Carlos, uno propiamente para la Delegación 1 

de Ciudad Quesada que estaría en el lote al final de esta propiedad del MAG, en 2 

realidad son dos lotes, uno al lado izquierdo y otro lado derecho y también sirva el 3 

momento para decir que otra de las construcciones estarían en el Distrito de La 4 

Fortuna, esto es muy importante de las 35 construcciones que está llevando adelante 5 

el Ministerio de Seguridad hay dos construcciones que ya iniciaron en otros cantones, 6 

hay 16 proyectos que están en diseño, hay ocho más que ya van a entrar también en 7 

diseño y va quedando un grupo de nueve proyectos, en ese grupo final están los dos 8 

para San Carlos, de tal forma que sí es importante agilizar los trámites y cumplir con 9 

todos los requisitos para que esos proyectos puedan darse porque conforme se van 10 

sacando esos proyectos por parte del Ministerio de Seguridad de acuerdo a la 11 

información que tenemos, se van disminuyendo los fondos, es aproximadamente dos 12 

millones de dólares cada una de esas construcciones y siempre en estos proyectos a 13 

la vuelta y al final se requiere un poquito más de presupuesto, existe el riesgo y la 14 

posibilidad de que uno, dos o tres proyectos finalmente no se puedan realizar de lo 15 

que tienen previsto el Ministerio de Seguridad que no quisiéramos que eso suceda y 16 

por supuesto la mayor intención es que los proyectos de San Carlos puedan realizarse 17 

y en el caso de Ciudad Quesada es totalmente necesario que este camino en el MAG 18 

que se ha utilizado por muchísimo tiempo y que es una propiedad donde está el 19 

Ministerio de Agricultura instalado, pero que también hay otras instituciones que con 20 

el paso de tiempo están ubicadas en este sector como el AYA , la Defensoría de los 21 

Habitantes y otras más CEN-CINAI por ejemplo, que pueda ese sector declararse de 22 

esta forma en beneficio a estas instituciones y para que estos lotes que están al final 23 

de esta propiedad puedan ser utilizados por Fuerza Pública. 24 

 25 

El señor Luis Fernando Porras Vargas, Regidor Municipal, indica: Doña Carol es que 26 

hoy estuve hablando con el jefe de zona del MAG y me decía que tienen que quitar el 27 

portón, me decía que qué posibilidad había de que como no hay nadie en el MAG en 28 

estos momentos hasta el próximo martes, de la posibilidad de hacer el trabajo de este 29 

martes en ocho en vista de que ahí no hay nadie, no sé le entendí como que sería 30 

importante que estén las dos partes, eso es lo que quería preguntarle, si existía alguna 31 

posibilidad con ese asunto. 32 

 33 
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El señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal, expresa: Efectivamente este 1 

es un proceso digamos de donación que es bastante importante tal y como lo 2 

explicaba la señora Alcaldesa, se trata de una donación de terreno para la calle pública 3 

que será en el terreno donde están las instalaciones del MAG o sea lo que hoy es una 4 

calle que da acceso a todas esas oficinas que hay ahí, se va a convertir en una calle 5 

pública, la razón es porque ahí se va a instalar la Delegación de la Fuerza Pública de 6 

Ciudad Quesada por lo tanto, se requiere que tenga un acceso público para poder 7 

generar esos recursos que están disponibles para la construcción de una 8 

infraestructura tan importante para la seguridad pública no solamente Ciudad 9 

Quesada sino del cantón, para eso se requirió hacer una serie de actividades, entre 10 

ellas unas que tienen que ver con la parte legal que fueron solventadas por Servicio 11 

Jurídicos las cuales vienen en dos oficios que están aquí presentados, los revise todos 12 

y vienen tres acuerdos específicamente para que este Concejo los pueda aprobar hoy 13 

para poder seguir con el proceso. Entre las condiciones que había nada más como 14 

recordar las cuales fueron solventadas por supuesto, estaba que se inscribiera el 15 

plano de ese terreno en donación lo cual el Ministerio de Agricultura y Ganadería 16 

procedió como tal y le fue informado a este Concejo Municipal de dicha inscripción. 17 

Además de eso había que cumplir con la reglamentación que establece el reglamento 18 

interno que tenemos acá para lo que es la aceptación de caminos para las vías 19 

cantonales, principalmente en el artículo nueve, el cual establece una situación que 20 

tiene que ver con el ancho de vía, lo cual también fue solventado por la parte Legal y 21 

también por supuesto todo lo que tiene que ver con el criterio técnico que hizo la 22 

Unidad Técnica de Gestión Vial, así que al día de hoy ha sido solventadas todas las 23 

necesidades que habían para poder llegar finalmente a poder realizar ya esta 24 

donación de carretera la cual será una calle evidentemente de la Municipalidad de 25 

San Carlos, una carretera de vía cantonal la cual hoy lo que se ocupa es que este 26 

Concejo apruebe los tres acuerdos que Doña Karol en la Alcaldía está presentando 27 

ante este Concejo para lograr seguir con este procedimiento y precisa porque esos 28 

fondos están ahí y no puede el Ministerio de Seguridad arrancar con lo que 29 

corresponde ya ahora todos los procesos que vienen para la construcción de dicha 30 

Delegación si no tenemos la donación de la carretera, así que de mi parte hago toda 31 

esta explicación como coordinador de Obra Pública que soy, me tomé tiempo para 32 

revisar bien ese detalle y no atrasar más el proceso y el día de hoy esperaríamos 33 
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terminar con este asunto para que ya pueda hacer una carretera cantonal y seguir con 1 

el procedimiento, agradecerle a los señores de la Alcaldía por la dedicación para que 2 

esto fuera posible a ver si tenemos una Delegación como merece los ciudadanos de 3 

Ciudad Quesada y del cantón. 4 

 5 

La señora Diana Corrales Morales, Regidora Municipal, manifiesta: Quiero salvar mi 6 

voto y que conste en actas, sobre la aceptación del camino público destinado a la 7 

Delegación de la Fuerza Pública con base en la recomendación de la Administración, 8 

la recomendación técnica legal e incluso la de la Comisión de Obras Pública. 9 

 10 

Nota: Al ser las 17:22 horas el señor Juan Diego González Picado, Presidente 11 

Municipal, se retira temporalmente de la sesión, pasado a Presidir la Vicepresidente 12 

Ashley Tatiana Brenes Alvarado, supliendo la Regidora Magally Herrera Cuadra.- 13 

 14 

El señor Evaristo Arce Hernández, Regidor Municipal, expresa: Solo quería reconocer 15 

la buena labor que hizo el Viceministro de Seguridad Pública del Gobierno anterior 16 

Don Randall Vega Blanco porque fue un proyecto que vino a exponerlo acá, Don 17 

Randall tuvo esa gran visión para nuestro cantón de poder crear la construcción de 18 

Delegaciones Policiales para venir a reforzar un poco la seguridad del cantón y qué 19 

bueno que ese proyecto ya puede avanzar, porque en realidad Don Randall dio su 20 

mayor esfuerzo, incluso también con la Delegación de La Fortuna y como meta tenía 21 

también construir una Delegación muy integral en Crucitas pero no se pudo, lo que 22 

quiero es también solicitar que queden actas que es un gran proyecto que nos deja 23 

un Randall Vega blanco ex Viceministro de Seguridad Pública. 24 

 25 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, indica: Hay una situación 26 

y tengo que ser muy honesta con este asunto, la semana pasada revisando los últimos 27 

asuntos, los últimos detalles con todo esta situación del camino se advirtió al Ministerio 28 

de Seguridad y ellos debían coordinar con el MAG porque como dice bien el Regidor 29 

Luis Fernando porras hay un portón colocado en el ingreso de este camino y Don 30 

Norman Mora quien es el director del MAG me contacto el jueves pasado, 31 

conversamos al respecto, inclusive manifestó que no tenían ellos en este momento en 32 

la institución del MAG como quitar el portón y con muchísimo gusto de parte de la 33 
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Municipalidad le dimos el apoyo de que podíamos coordinar y colaborarle en este 1 

sentido con una cuadrilla para ayudar a quitar este portón, eliminarlo y colocarlo al 2 

lado, el asunto es que la recomendación legal, aquí está la licenciada Wendy Araya 3 

nos indica que necesariamente el portón  debe estar eliminado a la hora que los 4 

Regidores procedan con esta votación y dos Norman Mora el Director General me 5 

escribe esta tarde y me dice que realizó consultas y que le indican que debe ser el 6 

Director Administrativo quien firme la autorización para eliminar el portón dice que ya 7 

la solicitó y que está a la espera la respuesta, en ese sentido sí quiero ceder la palabra 8 

un momentito a la licenciada Wendy Araya para que ella nos explique de manera breve 9 

la necesidad de este requisito.  10 

 11 

La señora Wendy Araya Herrera, del Departamento de Servicios Jurídicos de la 12 

Municipalidad de San Carlos, expresa: es un asunto de legalidad, es un requisito 13 

básico de todo camino público el estar totalmente abierto y a disposición del uso de la 14 

población, por eso fue que en su momento se les comunicó a los miembros del 15 

Ministerio de Seguridad Pública y a los personeros del Ministerio de  Agricultura y 16 

Ganadería que ese portón tenía que ser eliminado, se ha insistido mucho y 17 

aparentemente no les ha dado tiempo, no han podido realizar esto y sería totalmente 18 

irresponsable de mi parte recomendarles que acepten el camino, sería totalmente 19 

ilegal la norma es muy clara, el camino tiene que estar abierto, si es requisito 20 

indispensable que eliminen ese portón.  21 

 22 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, indica: de esa forma 23 

señores Regidores la recomendación de la Alcaldía sería posponer la votación para 24 

que en la siguiente sesión si ya está eliminado el portón y sí manifestó Don Norman 25 

Mora que se complicaba aún más por esos días de cierre de Semana Santa de parte 26 

de la Municipalidad estamos en toda la disponibilidad el día de hoy hay funcionarios 27 

trabajando, mañana y el miércoles sin embargo ha habido algún atraso administrativo 28 

de parte de ellos lo cual es de mucho respeto, pero sí debemos proceder de acuerdo 29 

a la recomendación legal de que esta votación se realice cuando el portón ya está 30 

eliminado, esta es la recomendación que hago respetuosamente para ustedes. 31 

 32 

El señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal, indica: Esto que se está 33 
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informando ahorita es nuevo de hecho Doña Carol cuando habló conmigo para ver el 1 

tema de que pudiéramos ver esto con tiempo para poder revisar toda esta 2 

documentación ella me dejó muy claro que el portón iba a estar abierto o iba a retirarse 3 

y sí porque esto sí es una condición obligatoria, siendo así en este caso por lo menos 4 

creo que sería un tema de tiempos nada más, por lo demás me parece que la solicitud 5 

que hace la Alcaldía Municipal los acuerdos que está solicitando están completos, no 6 

creo que haya que hacer ninguna variación y aquí también por seguridad del mismo 7 

MAG y todo el problema que tienen ellos ahorita por el tema de la Semana Santa y 8 

aparte que tampoco podríamos colaborarles porque ahorita la municipalidad tampoco 9 

está trabajando eso no se podría atender, lo mejor es retirarlo y dejarlo para la sesión 10 

siguiente que es de este viernes en ocho días, entonces lo vemos ahí mejor me parece 11 

que sería lo correcto. 12 

 13 

El señor Luis Fernando Porras Vargas, Regidor Municipal, manifiesta: Es correcto lo 14 

que usted dice, no podemos ir en contra de lo que dice la ley, es clarísimo y es lo que 15 

ellos están pidiendo, de mañana en ocho quitan el portón y el próximo viernes 16 

siguiente nosotros tenemos una sesión ordinaria y ahí podemos votarlo, no le veo 17 

problema. 18 

 19 

El señor Evaristo Arce Hernández, Regidor Municipal, expresa: Sí en el mismo 20 

sentido, si se va a retirar entonces me parece bien para no votarlo en contra. 21 

 22 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, manifiesta: Así la 23 

situación y efectivamente como Luis Fernando Solís lo explicó, lo que se le comunicó 24 

fue que efectivamente hoy el portón ya estaría retirado, sin embargo por diferentes 25 

circunstancias administrativas que ya expliqué eso no se logró por parte del MAG, aun 26 

así toda la información remitida, todo el informe técnico y jurídico está bien 27 

fundamentado y por lo tanto solamente por un efecto de tiempo solicito 28 

respetuosamente retirar esta solicitud, este oficio para presentarlo en la siguiente 29 

sesión. 30 

 31 

 32 

 33 
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ARTÍCULO IX. 1 

ASUNTOS DE LA ALCALDÍA .– 2 

 3 

 Reclasificación de la Plaza de Profesional 2: asistente de auditoría de la 4 

señora Roxana Guzmán Mena a Profesional 3: Supervisor de Calidad en 5 

Auditoría Interna.- 6 

 7 

Se recibe oficio MSC-AM-0458-2023 emitido por la Alcaldía Municipal, el cual se 8 

detalla a continuación: 9 

 10 

Se remite para su aprobación oficio MSC-AM-RH–0076-2023 emitido por la Licda. 11 

Yahaira Carvajal Camacho, jefa del departamento de Recursos Humanos, donde 12 

brinda estudio para la reclasificación de la plaza de Profesional 2: asistente de 13 

auditoría, de la señora Roxana Guzman Mena a Profesional 3: Supervisor de Calidad 14 

en Auditoría Interna. 15 

 16 

La señora Ashley Tatiana Brenes Alvarado, Presidente Municipal en ejercicio, sugiere 17 

que el oficio presentado por la Administración sea trasladado a la Comisión Municipal 18 

Permanente de Gobierno y Administración para su análisis y recomendación. 19 

 20 

ACUERDO N° 25.- 21 

 22 

Trasladar a la Comisión Municipal Permanente de Gobierno y Administración, para su 23 

análisis y recomendación a este Concejo Municipal, oficio MSC-AM-0458-2023 24 

emitido por la Alcaldía Municipal, referente a Reclasificación de la Plaza de Profesional 25 

2: asistente de auditoría de la señora Roxana Guzmán Mena a Profesional 3: 26 

Supervisor de Calidad en Auditoría Interna. Votación unánime. ACUERDO 27 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 28 

 29 

 30 

 Repuesta a oficio MSCCM-SC-0142-2023 sobre Concesionarios del Servicio 31 

de Radiodifusión Sonora y Televisiva.- 32 

 33 
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Se recibe oficio MSC-AM-0547-2023 emitido por la Alcaldía Municipal, el cual se 1 

detalla a continuación: 2 

 3 

En respuesta a oficio MSCCM-SC-0142-2023, donde remiten 00879-SUTEL-CS-2023 4 

de la Superintendencia de Telecomunicaciones donde solicitan la colaboración de las 5 

Municipalidades para que procedan a filtrar e identificar a cualquier sujeto que no 6 

estuviera indicado en las tablas dadas referente a los servicios de radiodifusión sonora 7 

y televisiva, se les remite oficio MSCAM-H-AT-0113-2023 del Lic. Leonidas Vásquez 8 

Arias, Jefe de Administración Tributaria, donde desglosa la lista de los patentados de 9 

la Municipalidad de San Carlos que tienen actividad de Radiodifusión Sonora y 10 

Televisiva. 11 

 12 

La señora Ashley Tatiana Brenes Alvarado, Presidente Municipal en ejercicio, sugiere 13 

que el oficio presentado por la Administración sea trasladado a la Comisión Municipal 14 

Permanente de Asuntos Jurídicos para su seguimiento. 15 

 16 

ACUERDO N°26.- 17 

 18 

Trasladar a la Comisión Municipal Permanente de Asuntos Jurídicos para 19 

seguimiento, oficio MSC-AM-0547-2023 emitido por la Alcaldía Municipal, mediante el 20 

cual se remite el MSCAM-H-AT-0113-2023 del Licenciado Leonidas Vásquez Arias, 21 

Jefe de Administración Tributaria, donde desglosa la lista de los patentados de la 22 

Municipalidad de San Carlos que tienen actividad de Radiodifusión Sonora y 23 

Televisiva. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.– 24 

 25 

 26 

 Informe semanal de intervención de maquinaria municipal.- 27 

 28 

Se recibe al señor Carlos Valenzuela Amores, Ingeniero de la Unidad Técnica de 29 

Gestión Vial Municipal, quien explica ampliamente la información que se detalla a 30 

continuación: 31 

 32 

 33 
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 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, indica: Con respecto a la 22 

atención de los caminos ya muchos de ustedes tienen conocimiento, sin embargo 23 

vamos a reiterar que se vienen atendiendo la emergencia del mercurio en agua, las 24 

comunidades que están cercanos a estos puntos en Pocosol y Cutris como El Roble, 25 

Chamorro Chorreras, Llano Verde, Crucitas, Jocote, ahí ha estado presente 26 

muchísimo la maquinaria municipal, también se ha dado prioridad atención de asuntos 27 

legales y en el tanto y en el cuánto ya tengamos los aportes que va a ser la Comisión 28 

Nacional de Emergencia por el plan que recientemente se aprobó, ya podríamos 29 

disponer que esta maquinaria la Comisión Nacional esté en estos puntos de Cutris y 30 

Pocosol, podemos entonces trasladar una maquinaria municipal a otros distritos que 31 

también requieren atención, en estas dos semanas por ejemplo se trasladó una 32 

maquinaria para atender unos puntos muy urgentes en el distrito de Monterrey, quería 33 
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hacerles ese comentario decirles que la propuesta y el plan presentado a la Comisión 1 

Nacional de Emergencias y el cual fue aprobado, ya ellos están caminando con las 2 

contrataciones en SICOP, se hizo una gira para reconocimiento de las áreas que se 3 

tienen que atender por parte de los oferentes y a esta gira llegaron diez oferentes, eso 4 

se realizó el pasado jueves, fue atendida esta gira por Don Pablo Jiménez de Unidad 5 

Técnica y eso significa que los trámites van avanzando y también de forma paralela 6 

la Municipalidad realiza los trámites de los permisos que debe emitir Geología y Minas 7 

en cuanto los tajos de dónde se va a extraer el material y próximamente apenas estas 8 

aprobaciones ya las tengamos con muchísimo gusto les estaremos brindando la 9 

información.  10 

 11 

 12 

Nota: Al ser las 17:35 horas el señor Juan Diego González Picado, Presidente 13 

Municipal, se reincorpora a la sesión, pasando a ocupar su respetiva curul.- 14 

 15 

El señor Álvaro Ignacio Esquivel Castro, Regidor Municipal, expresa: Doña Carol 16 

efectivamente hoy hice una visita en el camino 100, se está trabajando con acarreo 17 

niveladora y compactadora, felicitar a la Unidad Técnica por el trabajo que están 18 

haciendo en Santa María - La Luisa muy buen trabajo, Doña Karol en ese lugar 19 

tenemos dos caminos cercanos que es el 198 que va del Cementerio de Santa María 20 

a salir a Las Brisas ese camino también está en condiciones muy delicadas y el 363 21 

tal vez aprovechar la maquinaria que está cerca y mandar un inspector para que haga 22 

una valoración, por lo demás felicitar por el trabajo que están haciendo. 23 

 24 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, manifiesta: Muchas 25 

gracias Don Álvaro, efectivamente se está haciendo un gran esfuerzo de parte de los 26 

compañeros de Unidad Técnica y con la ubicación de la maquinaria en puntos 27 

estratégicos, en la sesión pasada usted refirió el 363 y 362 esa información ya fue 28 

remitida Unidad Técnica para estas valoraciones y así como también hoy usted nos 29 

indica el 198 y esto es justamente porque se atiende un camino pero hay otros 30 

aledaños y todos son necesarios, en todos esos caminos hay familias con 31 

necesidades, ocupamos que los niños salgan a las escuelas, los muchachos al 32 

colegio, la gente a trabajar, las personas a sus consultas médicas, que entren y salgan 33 
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los productos, en fin todo lo que ya conocemos que es totalmente necesario para el 1 

desarrollo y la reactivación económica, como explicaba el asunto de la limitación que 2 

tenemos de maquinaria que ya ustedes conocen, pero esperamos que en tanto nos 3 

llegue este refuerzo de maquinaria a la Comisión Nacional de Emergencia tengamos 4 

mayor disposición para atender estos otros caminos que se van reportando así como 5 

en el caso de usted como Regidor, pero que también reportan los Síndicos, los 6 

Concejos de Distrito, los Comités de Caminos y demás vecinos que se acercan a la 7 

Municipalidad, con muchísimo gusto tomamos nota y remitimos esto para que sean 8 

incluidos oportunamente en el momento que ya se pueda de parte de la Municipalidad 9 

de parte de la Unidad Técnica. 10 

 11 

 12 

 Consultas varias a la Alcaldía Municipal.- 13 

 14 

La señora María Mayela Rojas Alvarado, Síndica Propietaria del Distrito de Buena 15 

Vista expresa: Doña Karol la vez pasada que estuvimos en una reunión en el Barrio 16 

San Bosco en Buena Vista sobre el asunto de asfalto, habíamos quedado con 200 17 

metros ahí para ver a ver cómo se asfaltaba después del kilómetro, pero he hablado 18 

con el encargado y me dice que hasta que usted no dé la orden, ellos no pueden nada, 19 

entonces a petición de los vecinos recordarle los 200 metros antes de que termine la 20 

obra y quedar con una obra de excelencia,  y quería ver cómo nos ayudaba porque 21 

ya entra el invierno y el bajonazo lo tenemos ahí todavía presente, uno comprende 22 

que Crucitas urge más, pero como usted ahorita hablaba sobre los estudiantes a 23 

nosotros nos preocupa que Coopelesca nos cierre el paso y entonces ahí quedamos 24 

sin que los colegiales lleguen a salir, entonces para que nos tomen en cuenta. 25 

 26 

 27 

El señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal, manifiesta: Doña Karol 28 

quería ver ¿Qué plan se está siguiendo o si se está siguiendo algún plan con respecto 29 

a las inspecciones? que creo que deberían de hacerse en coordinación por supuesto 30 

con la Comisión de Emergencias, de parte de la Comisión Municipal de Emergencias 31 

a los puntos que ya de por sí tuvimos problemas con llenas, me llamó la atención, por 32 

ahí vi un reportaje ahí en Santa Rita donde la gente está preocupada porque estamos 33 
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en el puro verano ha llovido un poco y como que se ha llenado un poco ese esos Ríos 1 

parecen estar bajando de manera muy caudalosa y sería bueno darle seguimiento a 2 

ese tema, entonces no sé si lo tienen en cuenta y si no sería bueno que si hiciera por 3 

lo menos una inspección de ¿cómo está la condición de esos ríos? sí es cierto que se 4 

les metió un montón de plata, la Comisión Nacional de Emergencias metió un montón 5 

de horas draga ahí y me consta porque fui a ver esos trabajos, sin embargo es 6 

demasiado lo que baja de agua ahí pareciera que el material que hay es demasiado, 7 

entonces vuelve otra vez a llenar los cauces para enfrentar el invierno de con la menor 8 

cantidad de riesgo, entonces preguntarle si ya se estaba haciendo algo y si no para 9 

tomarlo en cuenta ahora que estamos en el verano antes de que empiecen las lluvias 10 

por lo menos tener en cuenta eso para ver si se pueden hacer algunos trabajos ahí 11 

preventivos. 12 

 13 

 14 

El señor Juan Diego González Picado, Presidente Municipal, indica: Doña Karol quería 15 

hacerle una consulta, en las últimas semanas he estado viendo que algunos 16 

funcionarios en aparente horario laboral, porque eso se da a las tres de la tarde,  diez 17 

de la mañana en horario donde deberían estar trabajando, están metidos en redes 18 

sociales, criticando periodistas, criticando personas en particular de este Concejo 19 

Municipal entre ellos su asistente Alberto Blanco Vega, entonces me gustaría Doña 20 

Karol consultarle ¿Si estos funcionarios tienen alguna labor de vocería de la 21 

Municipalidad? ¿Si esos comentarios publicados en horario laboral son compartidos 22 

por usted? porque Incluso en uno de ellos le daban una orden a un proveedor 23 

municipal en pleno Facebook en una noticia diciéndole acérquese al Departamento 24 

de Proveeduría hacer tal cosa, le hago esta pregunta porque en distinta jurisprudencia 25 

se considera que el uso de redes sociales en horario laboral es abandono el puesto 26 

laboral y usted ya ha despedido funcionarios por abandono del puesto laboral, 27 

entonces me gustaría que me aclare y si usted no lo tenía ya está obviamente 28 

notificada por si fuera necesario que usted investigue algo de esto, le cito  un nombre 29 

pero hay otros funcionarios más metidos en este juego de estar ahí en redes sociales 30 

criticando lo que publica un periodista o criticando directamente a regidores o 31 

regidores de este Concejo municipal. 32 

 33 
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La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, manifiesta: Con respecto 1 

a esto último Don Juan Diego del reporte de funcionarios estrictamente o 2 

puntualmente Don Alberto Blanco Vega quien es asistente de Alcaldía le solicito que 3 

me haga la remisión puntual por escrito y me diga cuáles son esas publicaciones y 4 

esos tiempos que usted indica que fueron en horas de trabajo para revisar, si hay 5 

algún otro funcionario que esté realizando también comentarios, publicaciones en 6 

tiempo laboral y que eso se tenga la información que la remita a mi persona. Con 7 

respecto a doña Mayela, muchas gracias por recordarme, efectivamente estuve 8 

acompañando en esta reunión del camino a San Bosco y revisamos, esa ha sido una 9 

de las líneas en mi gestión administrativa como Alcaldesa de que los proyectos 10 

queden compactos integrales para que no nos queden ahí que faltaron 300 metros 11 

que faltaron un poquitito y ya para ese poquitito cuando se va a regresar nuevamente 12 

a ese sector, vamos a pedir la revisión Unidad Técnica, aquí le pido al Ingeniero Carlos 13 

Valenzuela que tome nota para que hagamos esta revisión porque faltaba un poquitito 14 

para darle solución a otras familias donde al final está finalizando este proyecto. Con 15 

respecto a Don Luis Fernando Solís el año pasado no preciso en este momento la 16 

fecha pero podemos pedirle a doña Cynthia Flores la Ingeniera Unidad Técnica quien 17 

ha atendido el asunto de emergencias y lo sigue atendiendo, el año pasado 18 

solicitamos que nos visitara el geólogo de la Comisión Nacional de Emergencias, 19 

vinimos para ver el asunto de  Buena Vista  hicimos este recorrido pero también el 20 

geólogo hizo la revisión de todo ese sector Ron Ron, Santa Rita y alrededores hay ya 21 

un estudio que existía y se estaba actualizando los datos, me parece muy importante 22 

y oportuno que podamos revisar, ya hay recomendaciones al respecto entonces sí 23 

existe una línea de acción porque ya se conoce este espacio geográfico y esas 24 

características y la situación es que va a volver a suceder el asunto del impacto por el 25 

agua dadas las condiciones de la naturaleza, sería muy importante Doña Cynthia 26 

quien es la encargada de este tema puede hacernos tal vez una breve presentación 27 

de lo que el geólogo ya nos remitió, hicimos una reunión muy importante con diferentes 28 

departamentos de la Municipalidad y estamos en un acompañamiento de la Comisión 29 

Nacional de Emergencias así como usted lo explicaba hubo muchísima atención de 30 

puntos, muchísima inversión alguna que no duró mucho nuevamente por el impacto 31 

de la naturaleza y del agua, pero si tenemos que trabajar de manera coordinada y 32 

entendiendo que tendremos nuevos impactos en estos sectores y deben estar las 33 
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familias y las comunidades preparadas de manera que se tomen acciones 1 

preventivas, pero sí en eso sí ya estamos trabajando. 2 

 3 

El señor Álvaro Ignacio Esquivel Castro, Regidor Municipal, indica: Doña Karol en el 4 

camino 101 Las Brisas de Pocosol la niveladora hace poco estuvo trabajando ahí, 5 

pero nos hizo falta material porque ha llovido bastante y los vehículos tienen dificultad 6 

para transitar, entonces ver si usted es tan amable de mandarnos algún inspector a 7 

que haga la valoración del caso para ver si se puede hacer una contratación. 8 

 9 

La señora Karol Cristina Salas Vargas, Alcaldesa Municipal, expresa: Don Álvaro tomo 10 

nota, igualmente lo remitimos a Unidad Técnica para que ellos tengan pendiente este 11 

camino en la programación. 12 

El señor Juan Diego González Picado, Presidente Municipal, propone una moción de 13 

orden, a fin de alterar el orden del día para atender a miembros del Comité de Caminos 14 

ruta 2-10-198 de Santa María de Pocosol, quienes están solicitado una audiencia en 15 

esta sesión municipal. 16 

 17 

 18 

SE ACUERDA: Acoger la moción de orden tal y como fue presentada. Votación 19 

unánime.  20 

 21 

 22 

ARTÍCULO X. 23 

ATENCIÓN A MIEMBROS DEL COMITÉ DE CAMINOS RUTA 2-10-198 DE SANTA 24 

MARÍA DE POCOSOL 25 

 26 

 Solicitud para que se intervenga el camino 2-10-198 en Santa María de 27 

Pocosol por encontrarse en mal estado.- 28 

 29 

 30 

Se recibe a la señora Rosario Méndez Esquivel, Secretaria del Comité de Caminos 2-31 

10-198 de Santa María de Pocosol, quien expresa lo siguiente: 32 

Muchas gracias por brindarnos este espacio, somos miembros del comité de caminos, 33 
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queríamos manifestarle la necesidad, la urgencia de que de verdad nos arreglen este 1 

camino, como comité conformado tenemos más de cinco años de estar enviando 2 

cartas, solicitando ayuda, buscando con quién hablar, de la Municipalidad en algún 3 

momento tuvimos respuesta, nos devolvieron, nos dijeron que coordináramos con el 4 

Concejo de Distrito, por fin el año pasado ya en el acta 112 del Concejo de Distrito nos 5 

mencionan el código del camino 2-10-198 como prioridad, entonces consideramos 6 

que lo único que necesitamos hoy en día ya es buscar a doña Karol que sabemos que 7 

ella es muy colaboradora, que ella se identifica con estas personas que lo que buscan 8 

es el bien común y que nos dé ese visto bueno, el camino tenemos, el material por el 9 

que está hecho es una roca muy grande suelta, zanjas que hay entre las cuestas 10 

porque no hay buen desagüe para las aguas, necesitamos que el camino lo usen 11 

todas las personas de igual forma porque son 250 personas las beneficiadas con este 12 

camino, pero de ellas veinte son adultos mayores que nos han manifestado que la 13 

buseta que los lleva al Centro Diurno en Santa Rosa muchas veces no ingresa o 14 

ingresa hasta cierto sector y se devuelve, entonces ellos muchas veces no pueden 15 

asistir al Centro  Diurno, igual debe pasar con la buseta que lleva a los estudiantes, 16 

que lleva los niños al CEN-CINAI, los automóviles hay Cuestas que no las pueden 17 

subir especialmente en ciertas épocas del año, entonces como necesitamos que el 18 

camino al ser público sea para todas las personas, venimos por un bien común, el 19 

camino tiene un puente que ya en el 2020 se arregló con ayuda de material que la 20 

Municipalidad donó, los vecinos se organizaron consiguieron la plata para pagar la 21 

mano de obra de los bastimentos pero no alcanzó, el puente quedó a medio construir, 22 

entiendo que hubo un error que el agua que se calculó que por ahí pasaba era menos 23 

de la que realmente pasa, quedó pendiente una re inspección que al día de hoy no 24 

nos ha llegado esa re inspección, esto se hace de verdad una prioridad como nos 25 

tienen ya en el acta 112 del Concejo Distrito somos prioridad, este camino creo que 26 

no hay en el distrito de Pocosol  un camino con un material tan grande de roca, tan 27 

suelta, lo escuché así de alguien que lo dijo es un río seco caminar por ese por ese 28 

trayecto, el trayecto va desde la Pulpería Los Almendros hasta el cruce de Las Brisas, 29 

si hubiera un accidente en la ruta 31 desde la entrada a Santa María hasta la Tres y 30 

Tres es el único camino alterno que hay para poder pasar, creo que el único paso que 31 

nos falta es escuchar de Doña Karol que nos va a brindar este apoyo, nos va a aprobar 32 

el asfaltado para el camino 2-10-198 y el lastreo y la conformación para los caminos 33 
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no inventariados que forman parte de este camino, es lo que les estamos solicitando 1 

que no nos dejen como una promesa de más adelante porque llevamos más de cinco 2 

años luchando y necesitamos ese arreglo de ese camino. Sabemos que Doña Karol 3 

se identifica mucho con las personas que ayudan, que buscan el bienestar común, la 4 

hemos visto con las botas puestas, sabemos que es muy colaboradora y por eso 5 

venimos a pedirle que nos apruebe la ayuda que le estamos solicitando. 6 

 7 

 8 

El señor Álvaro Ignacio Esquivel Castro, Regidor Municipal, manifiesta: Agradecerle  9 

a los compañeros del comité de caminos 198, efectivamente este camino es prioridad 10 

para el Concejo de Distrito, es una ruta importante en caso de un accidente en la ruta 11 

35, este camino se encuentra en muy malas condiciones y doña Karol la maquinaria 12 

está cerca en este momento, por eso antes le hice mención, sería importante que 13 

mandara algún inspector para que valore la situación de del camino, no sé si Doña 14 

Karol pidió la palabra, no pido la palabra, muy lamentable Doña Karol, porque ellos 15 

están esperando una respuesta suya, han enviado correos para solicitarle  que usted 16 

los visite, que los atienda y muy lamentable y que pasen la situación de estas, pero 17 

ya es una decisión muy suya, decirles a los compañeros del Comité de caminos que 18 

seguimos luchando con ustedes en el momento que ustedes lo necesiten ahí vamos 19 

a estar como Concejo Distrito.  20 

 21 

 22 

El señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal, expresa: Muchas gracias por 23 

visitarnos, siempre es grato tener la gente de las comunidades por acá, obviamente 24 

que siempre vienen porque vienen hacer solicitudes, soy del criterio que debería ser 25 

la Municipalidad la que vaya a resolver, pero ahí hay muchas cosas que resolver y la 26 

Red Vial de San Carlos para nadie es un secreto que es una Red Vial muy grande y 27 

tiene muchas necesidades, quería nada más preguntarle sobre las gestiones de 28 

ustedes en ese camino, no me ubico bien ¿cuál es el camino? son demasiados y no 29 

conozco todos, pero por lo visto es una ruta que estoy entendiendo como que es una 30 

especie de ruta alterna, creo que las rutas alternas y lo digo desde el criterio de la 31 

Comisión de Obras Públicas las rutas alternas deben de tener prioridad para los 32 

Concejos de Distrito a la hará de establecer los presupuestos porque exactamente por 33 
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esa misma condición de ser rutas alternas, ¿Cómo se ha manejado el tema desde el 1 

Concejo de Distrito para la reparación de ese camino? y ¿Hace cuánto no se 2 

interviene? ¿Cuáles son las condiciones que está actualmente?  porque obviamente 3 

están pidiendo un asfaltado es lógico que está en lastre, pero ¿Cuál es la condición 4 

de ese lastrado? me gustaría conocer un poquito más de eso y principalmente las 5 

gestiones desde el Concejo de Distrito que es el primero que debe de solicitar cubrir 6 

las necesidades de las comunidades, para después continuar viendo que se podría 7 

hacer para favorecer ese camino en los en los próximos presupuestos, sobre todo 8 

más que ahorita estamos con un presupuesto que estamos aprobando extraordinario 9 

que es bastante grande pero siempre hay limitaciones de inversión. Pero sí me 10 

gustaría conocer un poquito más eso o sea cómo se ha movido ustedes y ¿Cuál ha 11 

sido el criterio de del Concejo de Distrito para poder atender ese ese camino con 12 

prioridad? 13 

 14 

La señora Diana María Corrales Morales, Regidora Municipal, manifiesta: Estoy un 15 

poco extrañada por lo que está sucediendo, está viniendo un grupo de vecinos de bien 16 

largo a hacer una consulta, a hacer una solicitud frente a este Concejo Municipal la 17 

única persona en este momento que tiene una respuesta al respecto es Doña Karol 18 

no pidió la palabra, me uno a la consulta que hace Luis ¿Qué es lo que ha sucedido 19 

de aquí para atrás? ¿Por qué ustedes están viniendo acá  frente al Concejo Municipal? 20 

porque me suena que hay un trámite en proceso y que hay algo que les está faltando 21 

para poder ver la obra concluida, eso es lo que estoy entendiendo, pero no sé qué es 22 

lo que está pasando puesto que aquí no se les quiere dar alguna respuesta frente al 23 

Concejo por parte de la Administración, no sé si Incluso en este tema quiere referirse 24 

también alguna de las sindicaturas de ahí porque realmente me extraña mucho qué 25 

es lo que está sucediendo y si ocupan usar de mi tiempo para referirse al respecto 26 

con mucho gusto lo cedo. Pero sí me gustaría entender un poco, para entender cómo 27 

nosotros los podríamos apoyar porque no conocemos el bagaje que ustedes han 28 

tenido como Comité de caminos, que nos puedan ampliar y nos digan que 29 

exactamente ¿Qué es lo que está ocurriendo?  ¿Dónde está como decimos 30 

popularmente la pega o lo que no está avanzando? para nosotros entender cómo 31 

apoyarle mejor. 32 

 33 
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Nota: Al ser las 18:02 horas el señor Juan Diego González Picado, Presidente 1 

Municipal, se retira temporalmente de la sesión, pasando a Presidir la señora Ashley 2 

Tatiana Brenes Alvarado Vicepresidente, supliendo la Regidora Magally Herrera 3 

Cuadra.- 4 

 5 

 6 

La señora Rosario Méndez Esquivel, Secretaria del Comité de Caminos 2-10-198 de 7 

Santa María de Pocosol, indica: Como les digo, hemos hecho muchas cartas de 8 

solicitud, por medio del Concejo de Distrito las cartas las han hecho llegar a la 9 

Municipalidad y como les dije sí hemos tenido respuesta a la Municipalidad pero la 10 

respuesta fue que coordináramos con el Concejo de Distrito, hemos ido a bastantes 11 

reuniones del Concejo de Distrito les hemos manifestado nuestra necesidades y sí 12 

estamos en el acta 112 del año 2022 cono código de prioridad, sin embargo ellos nos 13 

han dicho sí que la Municipalidad les va a dar material, que se tiene que distribuir, 14 

pareciera que no les llega suficiente material, pareciera que no les ha llegado la 15 

maquinaria, nos han informado sí, lo que ocupamos es ya el visto bueno de las 16 

autoridades que les corresponde aquí en la Municipalidad es lo que nos falta, tenemos 17 

cinco años de estar tocando puertas, de estar buscando con quién hablar y sí nos han 18 

dicho muchas veces, sí les vamos a ayudar, por eso dije no quisiera quedarme hoy 19 

con una promesa de algún día, porque nosotros estamos anuentes a seguir 20 

trabajando, a seguir reuniéndonos con el Concejo de Distrito, pero necesitamos ese 21 

visto bueno, que nos aprueben lo que necesitamos, como les dije tenemos un puente 22 

que no alcanzó el material para terminarlo, las aguas se han crecido más bien han 23 

estado dañando ya lo que se había construido, quedo una re inspección pendiente la 24 

necesitamos, desde el 2020 estamos esperando esa re inspección donde se aprueba 25 

algo así por eso es que me presento aquí ante ustedes, en algún momento vinimos 26 

aquí también a la Municipalidad, se atendió como un asistente algo así. El caso es 27 

que nosotros consideramos y a lo que nos han dicho los mismos del comité del distrito, 28 

consideramos no, realmente necesitamos, lo creemos, es evidente necesitamos esa 29 

aprobación del asfaltado para el camino 2-10-198 y la traba no es con el Concejo de 30 

Distrito, sino que es aquí donde necesitamos la ayuda precisamente, que nos apoyen 31 

más eso sería. 32 

 33 
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La señora Ashley Tatiana Brenes Alvarado, Presidente Municipal en ejercicio, expresa: 1 

Agradecerles de verdad por acompañarnos el día de hoy, también darle el mensaje a 2 

toda la población que son invitados siempre a venir acompañarnos, a externar todos 3 

esos problemas o situaciones que les preocupan en sus comunidades. Esperamos 4 

que pronto podamos poder brindarles nosotros como Concejo Municipal también la 5 

Alcaldía una respuesta formal y ver de qué manera se puede avanzar con ese 6 

proyecto, tanto que ustedes nos comentaban que hay 20 adultos mayores, que hay 7 

personas que tienen que salir a trabajar, que de hecho lo misma Doña Karol lo 8 

comentó una intervención anterior de la importancia de darle seguimiento a los 9 

caminos y que pueda avanzar la población, pueda ir a sus trabajos, puedan ir a las 10 

instituciones, agradecerles nuevamente por su visita y estamos a las órdenes. 11 

 12 

 13 

ARTÍCULO XI. 14 

NOMBRAMIENTOS EN COMISION.- 15 

 16 

 Nombramientos en comisión: 17 

 18 

Nombrar en comisión a los Síndicos y Regidores que a continuación se detalla:  19 

 20 

 Al Síndico Miguel Ángel Vega Cruz, quien hoy lunes 03 de abril de presente 21 

año, se encuentra con el Inspector Eric Arce realizando inspección en varios 22 

caminos que se van a intervenir con la empresa Arayca, de las 09:00 a.m. a 23 

05:00 p.m. en el Distrito de Venado. Votación unánime. ACUERDO 24 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.-  25 

 26 

 27 

Nota:  Al ser las 18:04 horas el señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal 28 

se retira temporalmente de la sesión, pasando a ocupar su lugar la Regidora María 29 

Luisa Arce Murillo. 30 

 31 

 Al Síndico Guillermo Jiménez Vargas, quien hoy lunes 03 de abril del presente 32 

año, se encuentra en el camino 2-10-148, se está realizando trabajos de 33 
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asfaltado, a partir de las 12:30 md. en adelante, en Los Alpes de Venecia. 1 

Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.-  2 

 3 

 4 

 Al Síndico Aurelio Valenciano Alpizar, quien el pasado viernes 31 de marzo del 5 

presente año, estuvo coordinando con maquinaria municipal de 08:00 a.m. a 6 

03:00 p.m. en Monterrey. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 7 

APROBADO.-  8 

 9 

 10 

ARTÍCULO XII. 11 

INFORMES DE COMISIÓN. – 12 

 13 

 Informe de Comisión Municipal Permanente de Asuntos Culturales . - 14 

 15 

Se recibe informe CAC-6-2023, emitido por los Regidores Vanessa Ugalde Quirós, 16 

Ashley Tatiana Brenes Alvarado y Alexander Vargas Porras, el cual se detalla a 17 

continuación: 18 

 19 

Regidores presentes: Vanessa Ugalde Quirós - Ashley Brenes - Alexander Vargas 20 

Regidor Ausente: Ninguno  21 

Invitados presentes: Ninguno 22 

Lugar: Ciudad Quesada  23 

Fecha: 31/3/2023 24 

Hora: inicio 8:00 a.m. finalizo a las 10:00 a.m. 25 

 26 

Atención al oficio MSCCM-SC-0506-2023 27 

 28 

Solicitud de declaratoria de interés Cantonal Semana del Cooperativismo. 29 

Envían nota por parte de la Unión Nacional de Cooperativas del Norte RL invitando al 30 

Concejo Municipal y la Municipalidad de San Carlos a participar del cronograma de 31 

actividades en la semana del Cooperativismo, además de una solicitud de declaratoria 32 

de interés cantonal esta semana del Cooperativismo de lunes 17/04/2023 al sábado 33 
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22/04/2023.  1 

 2 

Atención al oficio MSCCM-SC-0286-2023  3 

 4 

Equidad en la atención integral de la salud pública.  5 

 6 

Envían nota por parte del Hospital San Carlos donde indican que se está gestionando 7 

una actividad de carácter formativo para el día 19 de abril del 2023 de 10:00 am a 8 

12:00 medio día en el Hospital de San Carlos llamado “Equidad en la atención integral 9 

de la salud pública” dirigido al personal de salud y a la ciudadanía y solicitan una 10 

declaratoria.  11 

 12 

Se recomienda al Concejo Municipal: 13 

 14 

 15 

1- Declarar de Interés Cantonal la semana del Cooperativismo a realizarse  del 16 

17/04/2023 al 22/04/2023.  17 

Haciendo el recordatorio a los organizadores que la probación para el permiso 18 

de cierre de vías y uso del parque le corresponde otorgarlo a la administración 19 

Municipal.  20 

 21 

 22 

2- Declarar de Interés Cantonal la actividad “Equidad en la atención integral de 23 

la salud pública” a realizarse el día 19 de abril del año 2023 de 10:00a.m. a 24 

12:00 md en el Hospital de San Carlos, dirigido al personal de salud y a la 25 

ciudadanía.  26 

 27 

La señora Ashley Tatiana Brenes Alvarado, Regidora Municipal, indica: Estos son dos 28 

declaratorias de interés, una es para la semana del cooperativismo, sin duda una 29 

semana muy importante para celebrar en nuestro cantón de lunes a sábado van a 30 

tener actividades muy importantes para la comunidad en general, pasacalles, visitas 31 

a cooperativas, escuelas, algunos paneles, nos compartieron el cronograma de lo que 32 

se va a realizar cada uno de los días y los horarios y es bastante importante que se 33 
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realice esta declaratoria dado que es de impacto positivo para la comunidad de 1 

nuestro cantón, y la segunda también es una declaratoria del Hospital San Carlos, es 2 

una actividad que se va a realizar el 19 de abril donde se va a impactar de manera 3 

positiva a más de 80 personas de primera mano al personal de salud, pero también 4 

está dirigida a la ciudadanía y va a estar dividida la actividad virtual y presencial en el 5 

auditorio en el Hospital San Carlos, es una actividad de carácter formativo y también 6 

nos solicitan realizar la declaratoria. 7 

 8 

Nota: Al ser las 18:09 horas el señor Juan Diego González Picado, Presidente 9 

Municipal, se reincorpora a la sesión, pasando a ocupar su respectiva curul.- 10 

 11 

 12 

Nota: Al ser las 18:09 horas el señor Luis Fernando Solís Sauma, Regidor Municipal, 13 

se reincorpora a la sesión, pasando a ocupar su respectiva curul.- 14 

 15 

ACUERDO N° 27.- 16 

 17 

Declarar de Interés Cantonal la Semana del Cooperativismo a realizarse del 17 al 22 18 

de abril 2023.   19 

Haciendo el recordatorio a los organizadores que la aprobación para el permiso de 20 

cierre de vías y uso del Parque le corresponde otorgarlo a la Administración Municipal.  21 

Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 22 

 23 

ACUERDO N° 28.- 24 

 25 

Declarar de Interés Cantonal la actividad “Equidad en la atención integral de la Salud 26 

Pública”  a realizarse el día miércoles 19 de abril 2023 en el marco del Día Mundial de 27 

la Salud, de 10:00 a.m. a 12:00 md en el Hospital de San Carlos, dirigido al personal 28 

de salud y a la ciudadanía. Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 29 

APROBADO.- 30 

 31 

ARTÍCULO XIII. 32 

MOCIONES. – 33 
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No se presentaron mociones por parte de los miembros del Concejo Municipal, para 1 

ser atendidas en esta sesión. 2 

 3 

AL SER LAS DIECIOCHO HORAS CON ONCE MINUTOS EL SEÑOR 4 

PRESIDENTE DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN. — 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 Juan Diego González Picado                           Ana Patricia Solís Rojas 10 

    PRESIDENTE MUNICIPAL                SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL   11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 


